



communiqué

No: 20
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 16 FÉVRIER 1982

ACCROISSEMENT DES RELATIONS ÉCONOMIQUES CANADO-MAROCAINES

Le ministre des Relations extérieures, l'honorable Pierre De Bané, a annoncé que les relations commerciales entre le Canada et le Maroc ont pris un nouveau départ avec l'acceptation du gouvernement de Fez et d'hommes d'affaires marocains d'envoyer une mission au Canada pour étudier les possibilités d'investissement.

M. De Bané a déclaré que le ministre du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme du Maroc, M. Azeddine Guessous, dirigera une délégation d'hommes d'affaires qui viendra au Canada compléter les négociations sur plusieurs projets auxquels le Canada a accepté de participer lors de la première session de la Commission bilatérale canado-marocaine.

M. De Bané a affirmé que les relations entre le Canada et le Maroc ont atteint une importance nouvelle avec l'ouverture de la première réunion de la commission bilatérale. La commission a été mise sur pied l'automne dernier lorsque des représentants des deux pays se sont rencontrés à Ottawa pour établir un mécanisme permanent d'échanges entre le Canada et le Maroc.

Il a ajouté que la commission bilatérale permettra aux deux pays d'examiner et d'évaluer périodiquement la coopération et les échanges qui sont dans leur intérêt mutuel.

Il a enchaîné en disant que les deux pays pourront ainsi travailler à la réalisation d'un objectif commun, soit le développement de leurs économies et une meilleure compréhension de leurs valeurs culturelles respectives.

L'amélioration de nos relations ne doit pas seulement se traduire par une augmentation du volume des échanges, a-t-il ajouté; elle doit aussi se refléter dans le

secteur des investissements, de manière à prolonger les liens qui nous unissent.

De plus, le ministre des Relations extérieures a exhorté le gouvernement marocain à collaborer avec le Canada de façon à faire bénéficier les pays du tiers monde du savoir-faire canadien.

Au cours de sa visite au Maroc, M. De Bané a été reçu par Sa Majesté le roi Hassan II. Il rencontrera aussi le Premier ministre et d'autres ministres du gouvernement pour discuter de la coopération ultérieure entre les deux pays.

La délégation canadienne se compose de représentants de divers ministères du gouvernement du Canada et de quelque 20 hommes d'affaires canadiens.